
Ostern setzt ein Lebenszeichen!

Ostern ist Hoffnung

An diesem Wochenende feiern wir Ostern - das Fest, dem Sie nicht nur ein paar freie 
Tage, viele Süßigkeiten und ein paar Verwandtenbesuche verdanken, sondern einen  
neuen Zugang zum Leben. An diesen Tagen gedenken die Christen weltweit des 
unermesslichen Leides, das der Mensch Jesus durch Menschenhand erlitten hat. In 
seinem Leid, in seinem Tod spiegelt sich alles Leid und aller Tod dieser Welt. Aber 
am Ende dieser Tage steht ein neuer Anfang, denn Ostern feiern wir die Auferstehung 
Jesu von den Toten. Jesus hat dem Tod die Macht genommen und sich über ihn 
hinweggesetzt. Er hat neues Leben eröffnet und macht damit vielen Menschen 
Hoffnung, die hier in dieser Welt noch unter ihrem je eigenen Kreuz schwer zu tragen 
haben. Ja, ich weiß - vielen Menschen fällt es schwer oder ist es gar unmöglich, an 
die Auferstehung zu glauben - selbst unter den Kirchenmitgliedern in Deutschland 
glauben laut einer Umfrage weit weniger als die Hälfte daran. Wir hochgebildeten 
Menschen glauben eben mehrheitlich nur, was wir mit unserem menschlichen 
Verstand nachvollziehen können und was möglichst auch wissenschaftlich 
nachweisbar ist. Aber reicht unsere Auffassungsgabe aus? Oder gibt es da nicht viel 
mehr zwischen Himmel und Erde, was unser Denken und Verstehen übersteigt? Der 
Kirchenvater Tertullian (um 200 n.Chr.) schrieb seinerzeit: »credo quia absurdum 
est« (Ich glaube, weil es unglaublich ist.) Ja, leben wir nicht davon, dass es vieles 
tatsächlich gibt, obwohl es eigentlich unglaublich ist?! Gut dran sind alle, die sich die 
Offenheit, die Neugier und die Zuversicht bewahrt haben, dass in dieser, in Gottes 
Welt weit mehr möglich ist, als sich mein kleiner Geist vorstellen kann – und zum 
Glück gibt es gerade viele Anzeichen zu entdecken, dass das Leben immer wieder 
Neues bereit hält. Also machen Sie sich auf die Suche - nicht nur nach Ostereiern, 
sondern nach Zeichen neuen Lebens in Ihrem Leben, in Ihren Beziehungen, in 
unserer Welt! Frohe, segensreiche Ostern wünscht Ihnen - Pfarrerin Christiane 
Schmidt! (Evang.Kirchengemeinde Torgau)


